

# Angels We Have Heard on High

*Suddenly there was with the angel a multitude of the heavenly host praising God, and saying,  
Glory to God in the highest, and on earth peace, good will toward men. Lk. 2:13-14*

1. An - gels we have heard on high Sweet - ly sing - ing o'er the plains,  
2. Shep - herds, why this ju - bi - lee? Why your joy - ous strains pro - long?  
3. Come to Beth - le - hem and see Him Whose birth the an - gels sing;  
4. See Him in a man - ger laid, Whom the choirs of an - gels praise;

1. Heilige Nacht auf Engelsschwingen nahest du leise dich der Welt, und die Glocken hör ich klingen, und die Fenster sind erhellt.  
2. Jedes Haus ist voller Segen und der Menschen stiller Dank strömt dem Himmelskind entgegen, und die Welt ist voll Gesang.  
3. Alle Himmel stehen offen und der Herr führt uns hinein und wir dürfen wieder hoffen eines Tags wird Frieden sein,  
4. Mit der Fülle süßer Lieder, mit dem Glanz um Tal und Höhn, Heilige Nacht, so kehrst du wieder, wie die Welt dich einst gesehn.  
5. Da die Palmen lauter rauschten, und, versenkt in Dämmerung, Erd und Himmel Worte tauschten, Worte der Verkündigung;  
6. Da, mit Purpur übergossen, aufgetan von Gottes Hand, alle Himmel sich erschlossen, glänzend über Meer und Land;

And the moun - tains in re - ply E - cho - ing their joy - ous strains.  
What the glad - some tid - ings be Which in - spire your heav'n - ly song?  
Come, a - dore on bend - ed knee, Christ the Lord, the new - born King.  
Ma - ry, Jo - seph, lend your aid, While our hearts in love we raise.

7. Da, den Frieden zu verkünden, sich der Engel niederschwang, auf den Höhen, in den Gründen die Verheißung wieder klang;  
8. Da, der Jungfrau Sohn zu dienen, Fürsten aus dem Morgenland in der Hirten Kreis erschienen, Gold und Myrrhen in der Hand!  
9. Da mit seligem Entzücken sich die Mutter niederbog, sinnend aus des Kindes Blicken nie gefühlte Freude zog.  
10. Heilige Nacht, mit tausend Kerzen steigst du feierlich herauf, o, so geh in unserm Herzen, Stern des Lebens, geh uns auf!  
11. Schau, im Himmel und auf Erden glänzt der Liebe Rosenschein: Friede soll's noch einmal werden und die Liebe König sein!

*Refrain*

Glo - - - - - ri - a, in ex - cel - sis De - o!

- Hört ihr, wie die Engel singen, wie ihr Herz vor Freude lacht. Seht, das Licht, das sie uns bringen, hat die Nacht zum Tag gemacht.
- Hört ihr, was die Engel sagen: "Diese Welt ist nicht verlorn ! Denn um unsre Schuld zu tragen, wurde heut ein Kind geboren:"
- Hört ihr, wie die Engel spielen, wie ihr Lied zum Himmel klingt. So wie sie sollt ihr euch fühlen, dass ihr selbst vor Freude singt.

Glo - - - - - ri - a, in ex - cel - sis De - o!

WORDS: Unknown; tr. by James Chadwick, pub.1862. MUSIC: "Gloria (Barnes)"; French melody; arr. by Edward S. Barnes. Public Domain.

Gloria, Dir Gott in der Höh!

Gloria, Friede sei auf Erden!

Gloria, allen Menschen Frieden!

# Angels We Have Heard on High

*Suddenly there was with the angel a multitude of the heavenly host praising God, and saying,  
Glory to God in the highest, and on earth peace, good will toward men. Lk. 2:13-14*

1. An - gels we have heard on high Sweet - ly sing - ing o'er the plains,  
2. Shep - herds, why this ju - bi - lee? Why your joy - ous strains pro - long?  
3. Come to Beth - le - hem and see Him Whose birth the an - gels sing;  
4. See Him in a man - ger laid, Whom the choirs of an - gels praise;

And the moun - tains in re - ply E - cho - ing their joy - ous strains.  
What the glad - some tid - ings be Which in - spire your heav'n - ly song?  
Come, a - dore on bend - ed knee, Christ the Lord, the new - born King.  
Ma - ry, Jo - seph, lend your aid, While our hearts in love we raise.

*Refrain*

Glo - - - - - ri - a, in ex - cel - sis De - o!

Glo - - - - - ri - a, in ex - cel - sis De - o!